



日本大学所有地

構想は。アクセス道路等見直しを含め市の考え方は？

答 深谷市・寄居町・美里町で社会実験研究会の場で調査・研究等協議中である。工業団地計画も合わせて検討する。アクセス道路のルート等用地買収・建物移転の問題等、検討を重ねていく。

問 日本大学のスポーツ健康学部誘致をマニフェストに掲げているが、実現はいつか。日大が進出するための条件は。今後の日大訪問はいつか？

答 平成18年10月本部訪問。別の大型プロジェクト推進中で、当面5年間検討できない。支援策は大学への補助・スクールバス運行等がある。3月議会終了後訪問する。



花園学校給食センター

**市内29校の
学校給食は
自校方式へ
一元化**

うたむら はるえ
宇多村 春惠

問 1歳から12歳にTIV（ヒトパピローマウイルス）予防ワクチンの接種を受けると、将来女性の罹患に効果大である。本市の対象者は。

答 11歳は662人、12歳は712人、13歳は712人、14歳は691人。

問 大田原市は本年6月、小学6年生（12歳）347人に任意で無料実施予定である。全国で何市実施か。

答 19市町が今年度実施検討

問 給食センターで米を炊飯して、29校に配達する考えはあるか。

答 米飯は今までどおり委託炊飯にする予定である。



問 本年度は前年度より8・6%約37億円減、75事業を先送り、事業仕分けの実施は。

“マニフェスト 事業仕分けの 対象となる

かとう あつこ
加藤 温子

問 実施中の広域的小児2次救急・休日急患・休日こども夜間・病院群輪番制・在宅当番制、すべて再構築するのか。
答 来年度2次救急医療圏が3市1町に広域化され新たに

問 夜間の救急患者の受け入れと深谷赤十字病院の医師不足対策について聞きたい。

救急医療について

ばばしげる
馬場茂

ばばしげ
馬場茂

長年培つてきた大学病院と関連病院との信頼関係で成り立つてゐる部分が大きく、民間病院である深谷赤十字病院の医師確保に、市が直接関与でくる立場にはないが、少しでも医師派遣の可能性のあるところには、積極的に要請して



救急救命センター

問 なぜ初期消火ができなかつたのか。消火設備、消火訓練の状況、過去の火災においての教訓は生かされていなかつたのか。

答 本火災は13時40分ごろ発生し、出火から約19時間経過した8時42分に鎮火。出動した人員は消防職員100名、消防団員240名、常備車両15台、消防団車両25台。熊谷消防玉井分署より化学消防車、玉井分団にも協力してもらつた。なお、被災事業所では法令どおりの消防設備が設置され、消防訓練も自主的に実施されていた。消防本部としては防火管理業務の強化などの行政指導を行い、火災の予防啓発に努めていく。

問 市民との数多くの約束、市長公約・マニフェストは夢なのか。任期4年で必ずやるのか。その優先順位は何か。住民要望は現場に行き判断するという現場主義は本当か。

答 マニフェストの優先順位は市長就任後、市の事業の検証と見直しのため、まず事業仕分けに取り組んでいる。事業仕分け以外の公約を含め、6月議会までに提示する。マニフェストは市民との選挙公約であり、任期の4年間で成果を上げたい。おののの達成度は広報・ホームページなどで市民の皆様に知らせたい。

また、さまざまな住民要望があつた場合、市庁舎に居座らず、できる限り現場に行くよう徹底していく。

夢だけでは いけない公約 小島市長の 政治姿勢を問う

たけい としあ
武井 敏男



國語文書

障害者福祉の支援拡大を図るべきでは

「議会あれこれ「議員も熱が入ります!」…3月議会の一般質問は3日間。延べ211人の方が傍聴にいらっしゃいました。」